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みんなが英雄
平成２８年１１月１７日(木) 第２６号

「学習発表会を終えて」生徒作文
コーラス部の曲に合わせて踊る職員

５組 五明紗那

学習発表会を振り返って、まず１日目は１年生から３年生の作品を見られ

てよかったなぁと思いました。１年生の作品で１番印象的だったのが、美術

での蝶々の羽に色をぬっている作品です。みんな色鮮やかで、人によっては

人柄が表れていた気がします。英語の自己紹介では、みんな絵がとてもうま

かったです。２年生では、やっぱりトライやるのポスターです。みんな絵が

上手だし、その人がどこの場所に行ったかわかるポスターでよかったと思い

ました。３年生は、自分たちが作った絵本、男子も女子も絵心があり、可愛

くかけていて、子供が喜んでくれそうな絵本に感心しました。部活動でも、

いろいろな作品があってよかったなぁと思います。あまり文化部は、表舞台

で活躍していないけど、学習発表会で自分たちの部活動が目立てるからいい

なと思いました。

２日目は合唱コンクールです。この日までの練習は最初はあんまりでした。

男子はやる気なさそうで、一部の人しか声を出さないし、女子はきれいな声

しているのに声が小さいし、正直こんなので優秀賞もとれるのかなって思っ

ていました。しかし、練習をしていくにつれ、男子も女子も声が出てくるよ

うになりました。この調子だと最優秀も夢じゃないかもって思ってくるよう

にもなりました。練習を積み重ね成長したと思います。

そして本番、自分の中では精一杯がんばったつもりでした。男子の声も練

習の時みたいによかったけど、結果は優秀賞でした。自分たちのできること

は、やれたんじゃないかなって思いました。１組に負けたのはくやしいけど、

優秀賞がとれてよかったです。次の行事の百人一首大会と球技大会では、絶

対に勝ちたいなって思いました。

４組 山崎杏華

私が学習発表会を終えて思ったことは、合唱コンクールでは、合唱練習の

時、各パートがとてもまじめに取り組んでいて、皆一生懸命頑張っていたこ

とです。私はソプラノパートで、サビの高音がきつくてあまり声が出ていま

せんでした。なので、いろいろな人に迷惑をかけてしまったと思います。し

かし、自分なりに声が出るよう、姿勢を正しくしたり、口をなるべく大きく

開けるよう工夫をしました。どんなに自分の中で大きく口を開けて声を出し

ても、もう少し声を出してと言われ、改善することができませんでした。

合唱コンクールでは練習の時より、自分の中では声が出たと思います。結

果は優良賞でした。優良賞でも、頑張ったことに変わりはないので、私は良

いと思いました。優秀賞に入らなかったのは、少し残念でしたが、また次の

行事で頑張ったら良いのではないかと思いました。だから、これからの行事

を全力で頑張りたいと思いました。

合唱コンクールの前日にあった展示発表では、今までの授業で取り組んだ

ものや、新聞や、文化部の作品などがありました。私が特に印象に残ったの

は文化部の作品です。運動部と違って、文化部は外から見るとあまり目立た

ないけど、学習発表会では、普段の努力などを人に見せられると思うし、ど

の部活も丁寧に作品を作っていてすごいと思いました。新聞などは、とても

見やすく、絵も工夫をこらしている人もいて、すごいと思いました。学習発

表会は、来年も頑張りたいと思いました。

１組 新城莉来

私のクラスでの第１希望は「あなたへ」でした。ですが７組の曲になって

しまったようで、第２希望の「地球の鼓動」になりました。私は、曲を選ぶ

ときにこの曲を聴いて、これがいいなと思っていたので嬉しかったです。

クラスでの合唱練習が始まると、この曲が難しいということが、よく分か

りました。最初の入りをそろえることから難しく、体育館での練習は全然そ

ろえることができませんでした。それからの練習は１度リセットして、最初

からやり直すことになり、合唱は良い意味でとても変わったと思います。

本番当日はとても緊張していました。本番直前の練習で、音をはずしてし

まい、その時は本当に不安でした。本番での合唱は、先生方によるとまだ課

題は残っていたそうですが、良い演奏ができたの

ではないかと思います。結果は最優秀賞でした。

合唱コンクールで最優秀賞を取ることが夢だった

ので本当に嬉しかったです。２年１組の皆で協力

して合唱することができて良かったです。古久保

先生には、朝や昼休みにも伴奏の練習に付き合っ

て頂き、とても感謝しています。

来年は、今年の経験を生かし、最高学年らしい、

後輩の手本となるような合唱を目指したいと思い

ます。


